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Ata de Reunião

PARTICIPANTES
NOME INSTITUIÇÃO / ÁREA TELEFONE E-MAIL

Aline Bragagnolo Assessora DG – Secretária do Colegiado

Alisson Luiz Agusti Docente – membro titular
Daniela Marcon de Sousa TAE – membro titular
Elisandra da Silva Alves Assessora DEPE – 2ª Secretária do Colegiado

Geancarlo Vieira Werner Chefe do DAM – Membro nato
Giseli Cruz Martins Discente – membro titular
Kathilce Martins Amorim TAE – membro titular
Thiago Meneghel Rodrigues Chefe do DEPE – Membro nato

Definições

- O Chefe do DEPE, Thiago inicia a reunião agradecendo a presença de todos,  justificando a ausência da
Presidente do Colegiado Raquel.

- Primeiro ponto de pauta – Informes:
1) Thiago justifica a ausência da Nelissa (representante da ACIL) e Leticia (representante dos discentes).
2) Thiago apresenta a proposta de calendário para as reuniões ordinárias de 2015, ficando a primeira para 12 de
fevereiro,  quando  acontecerá  a  homologação  do  resultado  da  eleição  para  coordenadores  do  Câmpus.
APROVADO.
3) Thiago comenta o pedido da representante da ACIL, Nelissa, para oferta de um curso na área de Informática
no  período  noturno.  Thiago  informa  que  a  área  já  está  construindo  esse  PPC para  oferta  do  técnico  em
Informática no período noturno (decisão já consta na POCV).
4) Thiago informa a nomeação de um professor de Biologia. Informa ainda dois casos mais complicados que
são da área de Automação, que são 4 vagas para o estado e são 4 aprovados e da área de Elétrica, que são 5
vagas no estado e somente 3 classificados. Deverá acontecer a rodada de remoção e com ela a chegada do
professor Ailton de Urupema para a área de Matemática. 

-  Segundo  ponto  de  pauta –  Apreciação  do  Regulamento  do  Processo  de  Escolha  de  Coordenadores  do
Câmpus Lages:
Thiago  apresenta  o  regulamento.  Solicita  adendo  da  Coordenação  de  Tecnologias  de  Informação  e
Comunicação, que também está vencendo o prazo de 2 anos e não havia sido incluída. APROVADO, COM
ADENDO.

- Terceiro ponto de pauta – Apreciação da proposta para formação do Grêmio Estudantil:
A representante dos discentes, Giseli faz apresentação do Estatuto. Thiago fala da ideia do Estatuto passar
pelo Colegiado não no sentido do Colegiado interferir nas ações do Grêmio mas para validar o documento.
APROVADA.

- Quarto ponto de pauta – Apreciação da proposta para alteração do projeto pedagógico do curso técnico
em Agroecologia:
Thiago apresenta a justificativa para alteração do PPC de Agroecologia.  APROVADA.

- Quinto ponto de pauta – Apreciação do projeto pedagógico do curso superior em Engenharia Mecânica:
Thiago apresenta  o projeto.  Fala  das mudanças ocorridas nos  últimos dias,  após conversa com Câmpus
Xanxerê e Joinville, que também estão preparando PPC do Superior em Engenharia Mecânica. A ideia é
tentar  harmonizar  os  PPC's,  pelo  menos  em  70%.  Thiago  fala  que  o  PPC  não  tem  condições  de  ser
aprovado, em função das alterações que irão ocorrer. Provavelmente retornará para a reunião do dia 12 de
fevereiro. O protocolo no CEPE deverá ser até 26 de fevereiro para oferta em 2016/1. A questão que poderá
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gerar debate no Colegiado é o turno de oferta do curso, que está previso para oferta no período noturno,
com aulas de segunda a sexta e sábado pela manhã. Outro ponto importante destacado por Thiago é que
hoje  o  Câmpus não tem espaço físico  para  comportar  mais  um curso superior  noturno.  Thiago fala  da
possibilidade sinalizada pela Reitora de apoio ao Câmpus para construção de um prédio para realocação de
alguns laboratórios e mais salas de aula. Thiago destacou a possibilidade de inicar ofertando o curso no
período noturno e se for necessário faz-se alteração do PPC.

- Sexto ponto de pauta – Apreciação da justificativa para a implantação do Curso Superior (Tecnólogo)
em Processos Químicos pertencente à Área de Ambiente e Saúde:
Thiago faz apresentação do documento encaminhado pela área. A ideia é inicar com o Curso Superior de
Tecnologia em Processos Químicos e migrar no futuro para Engenharia Química. O motivo da não oferta de
Engenharia Química é a falta de professores. APROVADO.

- Sétimo ponto de pauta - Apreciação da lista de cursos a serem ofertados pelo Pronatec 2015-1:
Thiago  faz  apresentação  dos  documentos  encaminhados  pela  Coordenação  do  Pronatec.  Após
posicionamento dos membros do Colegiado, chegou-se ao consenso da pactuação de no máximo 30 cursos
para  o  primeiro  semestre  de  2015.  Importante  salientar  que  antes  da  pactuação  deve  ser  verificada  as
seguintes  questões:  disponibilidade  de  supervisores,  espaço  físico  e  pregão para  aquisição  de  insumos.
Ficou acordado com o Colegiado que após os levantamentos feitos, passará pelas chefias DAM, DEPE e
DG para aprovação final.

- Thiago encerra a reunião agradecendo a presença de todos.

Próxima reunião:
Data:   12/02/2015
Hora:  
Local:  Sala de Reuniões
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